



# LA PASSERELLE DE CHAMPAGNE SUR SEINE

Octobre 2001

Numéro 1

Valeur 1 €

BULLETIN DES GROUPES D'OPPOSITION MUNICIPALE

## ÉDITO

La passerelle de Champagne sur Seine.

### Pourquoi ce titre ?

Dans notre ville, deux passerelles chevauchent la voie ferrée et relie

les deux côtés de notre communauté. Il y a même une passerelle qui mène à la ville voisine de Thomery !

En jouant sur les sonorités, la passerelle peut être aussi vue comme la compagne du passereau, porteur de nouvelles. Enfin, cette passerelle se veut un lien entre vous, citoyens de la commune, et nous, élus par vos soins.

### Pourquoi ce journal ?

Car les différents groupes d'opposition du Conseil Municipal sont dépourvus de moyens d'expression. Lors de la séance de juin dernier, à une question sur la volonté ou non d'appliquer les modalités de la Loi sur la Démocratie de Proximité, instaurant la possibilité pour les groupes représentant l'opposition au sein des Conseils de s'exprimer dans les publications municipales, le Premier Adjoint au Maire, chargé de la communication a refusé de nous concéder ce droit. Pour justifier son refus, il a affirmé que nous ne saurions écrire que « contre ».



**Christophe SAVARD**  
Conseiller Municipal

A vous de juger à sa lecture, si notre journal est un journal « contre » ou s'il contient des propositions concrètes et réalistes. D'autre part, il est fondamental que les Champenois sachent ce qui se passe au sein de leur Conseil Municipal, notamment pourquoi désormais, les Élus siègent sur cinq bancs différents. Les commissions où nous devrions pouvoir faire notre travail d'élus sont transformées en chambres où l'on entend la bonne parole, sans possibilité réelle de s'exprimer.

### Qui aura-t-il dans ce journal ?

Vous y trouverez des réflexions des différents membres des groupes d'oppositions. Nous y exprimerons nos constats et y consignerons nos propositions sur la vie quotidienne à Champagne sur Seine.

### Que n'y aura-t-il pas dans ce journal ?

Ce journal n'est pas un canard politicien engagé. Vous n'y trouverez aucun appel à voter pour qui que ce soit quelle que soit l'élection considérée. Dans le respect du principe de laïcité, fondement de notre société, chaque groupe et chacun de ses membres gardent ses convictions propres et déclineront leurs réflexions afin d'œuvrer à l'amélioration de la qualité de vie à Champagne sur Seine.

## DIRE CE QUE L'ON A À DIRE.

Le débat démocratique qu'il soit national ou local ne trouve sa richesse que lorsque s'expriment également les minorités. Jusqu'à ce jour, seule l'actuelle majorité municipale s'est faite entendre au travers de "Champagne Communication", organe municipal de propagande destinée à valoriser l'image personnelle de son Maire. Comme chacun le sait, en politique, l'art de communiquer, c'est de "dire ce que l'on va dire qu'on va faire".

En effet, il y a ce que l'on dit et ce que l'on fait mais surtout, il y a ce qu'on ne fait pas.

En faisant des propositions concrètes, en critiquant quand nous le jugerons nécessaire, en nous abstenant sans vouloir entraver les décisions du Conseil lorsque nous ne sommes pas convaincus, nous estimons jouer pleinement notre rôle de membre du Conseil Municipal de l'opposition.



**Jean-Pierre VERNERY**  
Conseiller Municipal